

## De la Peaña dice que conserva la mayoría y la oposición lo duda

Escrito por

Miércoles, 08 Octubre 2003 05:40

---

No hay avances en la resolución de la crisis municipal. Tampoco hay contactos que contribuyan a esclarecer el panorama. Vázquez Almuiña (PP) y Manuel Vilar (Coalición Miñorana) permanecen a la expectativa y niegan cualquier contacto que pudiera llevar a la formación de nuevo gobierno con su presencia.

El alcalde, De la Peña, parece insistir en que mantiene la mayoría absoluta (10 votos), cuando, en reciente pleno, hizo uso del voto de calidad, para deshacer el empate, al abstenerse Vecinos Independientes de Baiona.

Las cuentas del alcalde no salen. Primero, Rodríguez Quintas, sin consultar a sus socios de gobierno, dijo a la prensa que el rechazo a las bandas sonoras era extendido. Después niega su apoyo en pleno a De la Peña y, por último, con membrete de la Concejala de Turismo, de la que ha sido apeado fulminantemente, ataca de nuevo: envía los resultados de una encuesta que es un varapalo al gobierno municipal del que forma parte. "Todo está muy sucio (hablamos de limpieza) y la gente está hasta el gorro de las bandas sonoras y de la falta de aparcamientos", dice.

A saber qué hará De la Peña con la primera ocupación de Los Tendales (los propietarios de 600 viviendas en situación de espera enojada), asunto prioritario para él en campaña electoral.

Fuente [www.farodevigo.es](http://www.farodevigo.es)